



Calvario de Pontchâteau, gran peregrinación por las vocaciones

PONTCHÂTEAU, Francia – El lunes 1 de mayo de 2023 fue elegido por la Provincia Eclesiástica del Oeste de Francia como día de oración por las vocaciones. La elección del lugar de los nueve obispos para este acontecimiento histórico cayó en el Calvario de Pontchâteau. En un magnífico día de gracia han llegado desde la mañana 3500 fieles con sus obispos y sacerdotes. En el Salón del Templo las diócesis han instalado sus puestos, así como la Familia Montfortiana, para presentar la variedad y la belleza de las diferentes vocaciones.

En el programa había actividades previstas:

- La renovación de las promesas bautismales por etapas en la subida al Calvario
- Adoración en la iglesia ND del Calvario
- Un momento de oración en la pequeña capilla al pie del Calvario
- Una caminata de 8 km «para pedir vocaciones».
- Talleres en tiempo por grupo de edad
- La visita guiada del sitio

La acogida fue proporcionada por la Familia Montfortiana presente en el lugar: recepción por la mañana con bollería y café. Todo el equipo de la cafetería de alto rendimiento estaba formado

en gran mayoría por caminantes de la Marcha Montfortiana. La organización general era la mejor.

Un «librito del peregrino» daba puntos de referencia para todas estas actividades y tiempos de oración: explicaba el sentido y la estructura de algunas oraciones como el rosario y la adoración y de ciertas gestiones como la confesión y el vía crucis. El soporte contenía también una preparación para la renovación de las promesas del bautismo. Una misa al aire libre con una plataforma delante de la Scala Sancta ha cerrado esta jornada de extraordinaria peregrinación y evangelización.

P. Marco PASINATO, SMM